



Ausgabedatum 17.11.2021

Heimatabende fallen aus

Absage aller Heimatabende bis zum Jahresende 2021

Liebe Heimatfreunde,

leider müssen wir euch mitteilen, dass wir alle Heimatabende bis zum Jahresende 2021 absagen.

Damit folgen wir der Empfehlung der Landeshauptstadt Düsseldorf. Wir bitten um euer Verständnis. Wir hoffen sehr, dass wir Anfang 2022 wieder Heimatabende durchführen können.

Darum bitten wir euch alle: Lasst euch impfen! Lasst euch „boostern“! Nur so bekommen wir das Virus endlich in den Griff und unser altes Leben vollständig zurück!

Mit heimatlichem Gruß
von Düssel und Rhein

Wolfgang Rolshoven
Baas

Sebastian Juli
Vizebaas